

Saint-Régis d'Argental

JANVIER 2026

N°255

**« Il y a un seul corps et un seul Esprit,
de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance » (Ep 4,4).**

Au seuil de cette année 2026, nous continuons notre route entreprise pour l'Avent avec les mages venus de l'Orient, pour adorer l'Enfant de la Crèche (Mt 2,2). Avec eux, nous avons présenté nos cadeaux, pour re-découvrir que Jésus est « l'unique cadeau » de nos vies.

Les chemins qui nous mènent à Dieu nous font passer de l'ombre à la lumière, comme pour ces hommes, qui, en suivant l'étoile vont parcourir cette route entrecoupée d'obstacles. Progressivement, ils s'avancent sans le savoir vers une étable sombre, où est couché, dans une mangeoire l'enfant Jésus.

Ces hommes, en scrutant le ciel et en suivant l'étoile, découvrent dans la pauvreté extrême de ce lieu, l'Enfant entouré de Marie et de Joseph. Leurs visages se fondent dans la lueur émanant l'Enfant Jésus. Oui, l'Épiphanie est bien cette manifestation de lumière pour toute humanité. Dans les ombres de nos vies, Dieu manifeste en son Fils Jésus, sa Lumière qui éclaire nos chemins.

Ces hommes qui scrutaient le ciel et ont suivi l'étoile ont fait l'expérience de la rencontre avec cet Enfant de la crèche. En prenant un autre chemin pour le retour, ils sont devenus des hommes de la rencontre en toute humanité.

Nous pouvons nous aussi, dans un élan nouveau, déposer nos cadeaux exprimant notre présence, notre reconnaissance, notre disponibilité. Puis, sur le chemin du retour, être des « passeurs » de la Parole, de la vie et de la joie pour celles et ceux que nous rencontrerons tout au long de l'année.

Chers amis de la paroisse Saint Régis d'Argental, que la Parole, la Vie et la Joie nous accompagnent tout au long de cette nouvelle année 2026, que nous puissions comme **ces mages expérimenter la rencontre dans l'adoration, la prière et l'eucharistie. Ayons l'audace de la rencontre pour cheminer tout simplement avec celles et ceux qui cherchent au loin l'étoile de la confiance, de la paix... de Jésus.**

Pour actualiser l'Épiphanie, un temps de prière et de louange avec un moment de convivialité nous sera proposé le vendredi 16 janvier 2026. Ce temps fort invite toute la paroisse à rendre grâce et à avancer sous le signe de la rencontre et de la fraternité.

Pour accentuer notre désir d'unité, du 18 janvier au 25 janvier, nous vivrons la semaine de l'unité des chrétiens. Le verset choisi nous incitera à cheminer sous le signe de l'Espérance pour que se réalise cette communion dans le Christ.

L'équipe de conduite et le conseil pastoral se joignent à moi pour vous souhaiter une belle et sainte année 2026.

Que cette année soit riche de la rencontre avec l'Evangile de Jésus.

Père Nicolas



En cette nouvelle année 2026 qui vient de commencer, je voudrais remercier le groupe d'enfants et les parents de la catéchèse, les équipes liturgiques, les animateurs du chant, les jeunes, les sacristains, les équipes fleurissement qui ont participé à la réalisation des célébrations des messes de Noël à Bourg Argental, à Saint Sauveur en Rue et à Saint Julien.

Père Nicolas

CONTACT PAROISSE Maison Paroissiale 10, rue du docteur Moulin 42220 Bourg-Argental Tél. : 09 72 23 08 30

Horaires d'accueil à la maison paroissiale de Bourg : mercredi, jeudi et samedi de 9h30 à 11h30.

Secrétariat de la maison paroissiale : lundi, mardi 14h à 17h30 / jeudi, vendredi 9h30 à 11h30.

secretariat@paroissestregis.fr / Site internet paroissial : www.paroissestregis.fr



L'offrande de messe est à 18€. Chèque à l'ordre de A.D.S.E. PN 11 // N° ISSN : 2824-8236. Dépôt légal avril 26.

AGENDA DE LA « MAISON PASTORALE »

MESSES À LA CHAPELLE ST RÉGIS

A 9h : Mardi et Jeudi **sauf** le 13 janvier.

A 8h30 : Mercredi et Vendredi.

- *Pas de messe les 2^{ème} et 4^{ème} mercredi du mois à la chapelle, les personnes peuvent se joindre à la messe à l'EHPAD de Bourg à 10h30.*
- *Le 3^{ème} vendredi du mois, messe à St Julien à 18h à la maison paroissiale.*

Prière des mères le mardi à 9h30.

Chapelet de la paix le mercredi à 18h.

Adoration le samedi entre 9h30 à 11h30.

MESSES DANS LES EHPAD

Les personnes extérieures peuvent participer à l'Eucharistie dans les EHPAD de Bourg Argental et St Julien Molin Molette. Il convient toutefois de respecter les consignes en vigueur sur place. Prochaines dates :

A Bourg : Mercredis 14 et 28 janvier à 10h30.

A St Julien : Mardi 20 janvier à 15h30.

A St Sauveur : Vendredi 16 janvier à 10h30.

CATÉCHÈSE

Samedi 17 janvier de 9h30 à 11h30 à la maison paroissiale de Bourg.

Contact : catechese@paroissestregis.fr.

ESPÉRANCE ET VIE

Prochaine rencontre le **15 janvier 2026 à 14h30.**

GROUPE BIBLE

Mardi 20 janvier à 20h à St Sauveur.

FRATERNITÉ

Vendredi 9 janvier à 15h30. En ce début d'année, nous invitons toutes les personnes qui veulent découvrir ce qui se vit dans une fraternité, en grande liberté.

Contact : O. Basty ou Bernadette F. 06-15-68-06-49.

PASTORALE DU DEUIL

Vendredi 30 janvier de 9h à 12h

CHEMIN DU PARDON

Préparation des rencontres sur le pardon qui auront lieu pendant le Carême :

Mardi 13 janvier à 20h à la maison paroissiale.

Soirée prières et chants

A la suite des Rois Mages,

ENSEMBLE continuons le chemin avec Jésus.

Vendredi 16 janvier à 18h30 à la chapelle St Régis

Après un temps de prière, la soirée se poursuivra en convivialité autour d'un apéro dînatoire. Vous pouvez apporter des plats salés (pizzas, quiche...), la paroisse offre la boisson.

Si la guitare te démange, si la flûte ou le violon veulent être de la partie, ce serait chouette d'échanger nos chansons, notre musique et de laisser parler les dons que Dieu nous a donnés.

(Vous pouvez aussi venir à un temps ou un autre librement)



Maison St Joseph de Vanosc

Les travaux de restructuration de la maison continuent donc l'accueil est fermé au public mais nous maintenons certaines propositions à la journée, par exemple à l'école St Joseph du village ou sur Annonay

- Lundi 2 février de 10h à 16h30: journée pour se poser, rencontrer d'autres personnes, partager, se détendre etc

- Mercredi 4 février : Découvrir et expérimenter diverses manières de prier.

Contact : Accueil, YANN : 04-75-34-62-95

ou Bernadette F : 06-15-68-06-49

NOS JOIES, NOS PEINES

Dans la paix de Dieu, ils se sont endormis, prions pour eux

6 décembre, à Burdignes, **Marie-Josèphe BOURRAT** (88 ans).

9 décembre, à Burdignes, **Rosa GERY** (95 ans).

12 décembre, à St Julien, **Frédéric DELFORGES** (70 ans).

13 décembre, à Burdignes, **Bruno CADE** (91 ans).

23 décembre, à St Julien, **M. Dominique BLANC MONCEAU** (84 ans)

24 décembre, à Bourg, **Daniel GIRODET** (72 ans).

2 janvier, à Bourg, **Jeanine COURBON** (88 ans).

5 janvier, à Bourg, **Vital POUZOL** (79 ans).

Dans la joie de Dieu, ils ont reçu le sacrement du baptême

9 novembre, **Jules MARTEL**

Pour joindre la paroisse, en cas de décès dans votre famille, merci d'appeler le 06 02 27 44 42.

CATÉCHÈSE

Actuellement 17 enfants ont pris le chemin du caté depuis le mois d'octobre.

Nous nous rencontrons une fois par mois autour du support : « Promesse de Dieu ». La catéchèse est un pivot important de la vie chrétienne de l'enfant, appelé à l'amitié de Jésus.

Le caté est ce lieu, au sein de la maison paroissiale où l'enfant grandit dans cette amitié, en découvrant la vie et les paroles de Jésus.

La catéchèse invite l'enfant, baptisé ou non à cheminer pour accueillir la joie d'être enfant de Dieu.

La préparation du sacrement de l'Eucharistie se fait avec le Père Nicolas, qui est accompagné des équipes liturgiques de la paroisse.

Celles-ci prépareront la célébration avec les parents et les enfants.

Dates des rencontres de préparation au sacrement de l'Eucharistie pour l'année 2026 :

Dimanche 25 Janvier
Dimanche 15 Février
Dimanche 1^{er} Mars
Dimanche 22 Mars

Nous remercions toutes les personnes qui s'investissent pour accompagner les enfants de notre paroisse sur le chemin de Jésus.

FRATERNITÉ DE CARÊME

Comme annoncé dans le bulletin de décembre, une équipe de fraternité se réunira

Le mardi 13 janvier à 20 h à la maison paroissiale pour préparer les 3 rencontres de carême sur le thème du sens du pardon.

Les dates sont les suivantes

- **jeudi 26 février à 20h** : Le Pardon et moi
- **jeudi 12 mars à 20h** : Le Pardon et les autres
- **mardi 24 mars à 20h** : Le Pardon et Dieu

SACREMENTS

Le Baptême : Chers parents, la paroisse Saint Régis d'Argental est heureuse de vous accompagner vers le sacrement du baptême de votre petit enfant. Pour cette démarche, vous êtes invités à participer avec d'autres parents à une rencontre appelée le « samedi du baptême ». Vous pouvez prendre un premier contact avec l'accueil de la Paroisse.

**Accueil de la Paroisse: Mercredi, jeudi et samedi de 9h30 à 11h30. Tél.: 09-72-23-08-30
secretariat@paroissestregis.fr**

Le Mariage : La paroisse Saint Régis d'Argental est heureuse de vous accueillir et vous accompagner vers le sacrement du mariage. Cette démarche engage les fiancés, tout au long de l'année, à prendre part aux rencontres du parcours mariage du Pilat et celles avec le célébrant. Pour répondre au mieux à votre attente et celle de la Paroisse, nous vous invitons à choisir la date de votre mariage avec la Paroisse.

CELEBRATION DE L'IMMACULÉE CONCEPTION

Le 8 décembre dernier, les élèves des écoles et collège privées se sont retrouvés pour fêter Marie. Depuis l'école Ste Anne, où un pot de l'amitié était servi, les élèves ont rejoint l'église de Bourg Argental en procession avec un lumignon. Auparavant, ils avaient tous fait un dessin sur le cadeau de Jésus dans nos vies. Ces dessins étaient suspendus en guirlandes dans l'église. Les élèves plus grands avaient fait un interview sur le thème du cadeau. Ils ont aussi chanté un beau chant à Marie. Beaucoup de familles étaient réunies pour cette célébration pour Marie.



MESSES DE NOËL

Une belle assemblée était réunie pour la veillée de Noël de Bourg Argental.

Les enfants du caté, assis devant la crèche nous ont présenté le conte de Noël. Une grand-mère répondait aux questions sur l'arrivée de Jésus dans cette crèche. La participation des enfants à divers temps de la messe a rendu celle-ci très vivante. Nos jeunes musiciens ont apporté une note très joyeuse aux chants de Noël, « Dans la nuit » pour la communion et terminant la célébration par le chant « il est né le divin enfant ».



Dans la soirée, c'est à St Sauveur qu'a eu lieu la veillée de Noël avec là aussi une église bien remplie, les familles étaient réunies pour cette messe de la nativité.

Le jour de Noël, la messe était célébrée à St Julien.



La soirée œcuménique « Chantons Noël ! » du 19 décembre a rassemblé des chrétiens du bassin d'Annonay et de Bourg-Argental. Elle était organisée par le groupe œcuménique local autour de 7 tableaux différents ayant pour fil conducteur le thème : « le Prince de la paix ». Sept créations diverses prenant la forme de dessins animés, de lectures bibliques, de témoignages ou d'un extrait sonore du Petit prince de Saint-Exupéry raconté par Gérard Philipe.

Le tableau réalisé par les enfants du groupe « Par Foi » a été particulièrement applaudi. Le tout était entrecoupé de chants bien choisis.

La bénédiction finale a été donnée par l'ensemble des ministres des cultes présents : pasteurs, diacres, prêtres... Ce temps de rencontre s'est poursuivi en partageant une boisson chaude et quelques friandises de circonstance. »

